



Noticias

Opinión

Institucional

Paute

Programación

Galerías

Contáctenos



Escuche en VIVO

El Pulso del Fútbol

Iván Mejía – Cesar Augusto Londoño



El Pulso del Fútbol

con Iván Mejía y César Londoño
Lunes a viernes 1:00 P.M. - 2:00 P.M.



¡Evita las filas!

Pagando tu factura de energía a través de:



App MiEnelar



Página Web



Noticias

447 kits alimenticios entregó Sierracol a damnificados por el invierno en la zona de influencia de Caño Limón

Publicado: 2023-06-27 07:49:41



447 familias de las veredas Reinera, Santa Bárbara, Gran Bretaña, Maporita, Angelitos A, Nueva Jerusalén, Masaguaros, Laureles y Pesquera, vecinas al campo Caño Limón recibieron kit de alimentos con productos necesarios de la canasta familiar.

La jornada de entregas se llevó a cabo gracias al trabajo en equipo entre Sierracol Energy, [Enepetrol](#), Fundación El Alcaraván y

La jornada de entregas se llevó a cabo gracias al trabajo en equipo entre Sierracol Energy, [Ecopetrol](#), Fundación El Acahuari y Juncali, con el apoyo del Cuerpo de Bomberos de Arauquita y la comunidad quienes entre todos llegaron a las zonas más afectadas por la entrada de lluvias.

Compartir en redes sociales

Otras Noticias

Duro golpe al ELN: en combates con el ejército seis guerrilleros fueron abatidos en límites entre Puerto Rondón y Arauquita

MinDefensa confirma seis integrantes del ELN abatidos en Arauca

Aseguran a Policía que abusó sexualmente de auxiliar en Saravena, y en Arauca capturan a otro por exigir dinero a detenidos

Se realizó el segundo Consejo Departamental de Política Social con participación de alcaldes y principales autoridades

Aseguran a hombre que habría abusado sexualmente de su hijastra de 7 años

447 kits alimenticios entregó Sierracol a damnificados por el invierno en la zona de influencia de Caño Limón

Corte Constitucional estudia ponencia que busca tumbar la ley de Paz Total

Delegación del ELN asegura que financiamiento en un cese al fuego sí se puso sobre la mesa

Armando Benedetti seguirá siendo embajador hasta el 19 de julio: ¿por qué la extensión?

Otra maleta con plata enreda a exfuncionario del alto Gobierno

¿Quiénes deben inscribir la cédula para votar en las Elecciones regionales?

La SIC sancionó económicamente a Claro por publicidad engañosa

Golpe al 'Tren de Aragua': caen 23 personas responsables de homicidios y extorsiones

Vladimir Putin ofreció a los mercenarios del Grupo Wagner unirse al Ejército

Más de 700 hectáreas de arroz resultaron afectadas por el invierno en Arauca. Serían 4 mil millones en pérdidas

slideactive: